

  <p>世界へのプレゼントになろう</p> <p>RI会長 K. R. ラビンドラン</p>	<p style="text-align: center;">2015-2016年</p> <h1 style="text-align: center;">海南東ロータリークラブ</h1> <h2 style="text-align: center;">ROTARY CLUB OF KAINAN EAST</h2> <p style="text-align: center;">会長 阪口 洋一 幹事 横出 廣 SAA: 千賀 知起</p>
---	--

第 1879 回例会

平成 28 年 6 月 20 日(月)

12:30～ 海南商工会議所 4F

1. 開会点鐘

2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」

3. 出席報告

会員総数 48 名 出席者数 31 名
出席率 64.58 % 前回修正出席率 58.33 %

4. 会長スピーチ

会長 阪口 洋一 君

みなさんこんにちは。本日は国際奉仕委員長の深谷さんに、先月末にソウルで実施されましたロータリー世界大会のお話しをしていただくようになっております。お手元の写真集は深谷さんが自費でお作りしていただいたものです。深谷さんありがとうございます。卓話よろしくお願いたします。



海南 3 クラブで参加した世界大会とソウル観光は本当に楽しい旅行でした。大韓航空のキャビンアテンダントは美人でスタイル抜群でサービスも良く最高でした。これは、関空～ソウル便だけではなくどの便もそうらしいです。

昨日、2640 地区の情報規定委員長会議が開催され小椋さん、中尾さんにご出席いただきました。ありがとうございます。

さて、本日は今期の昼間に行う最後の例会でございます。来週は夜間の最終例会となります。力不足の会長でしたが、一年間皆様に支えていただいたお陰で、次年度の上野山さんにバトンタッチできそうです。私は今年度に会長をやらせていただいて、プレッシャーもありましたが良かったと思っております。

今まで読んだこともないガバナー月信を毎月チェックし、ロータリーの友を読み飛ばし、手続要覧を拾い読みし少しは勉強の真似事もいたしましたが、全く身に付いておりません。

6月 は 親睦活動月間です

四つのテスト 言行はこれにてらしてから

- ① 真実かどうか ③ 好意と友情を深められるか
② みんなに公平か ④ みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長 阪口 洋一 幹事 横出 廣 SAA: 千賀 知起

また、IM2組の会長・幹事さんと何回かの会議や懇親会や記念式典でお会いしお話し親しくお付き合いさせていただきことは本当に良かったと思います。他のクラブを訪問しそのロータリアンと親しくお付き合いすることは楽しいです、ロータリアンの特権でもあります。若い会員の皆様、ぜひ体験してみてください。

5. 会員卓話

韓国・ソウル国際大会の報告

国際奉仕委員長 深谷 政男 君

ロータリークラブ国際大会、韓国キンテックス会場にて2016年5月29日にRI会長ラビンドラン(スリランカ)の開会の挨拶に続きクラブ各国の国旗入場で大会が盛り上がり4万人と言う参加者の前でくりひろげられました。



この大会に昨年より海南東クラブの会員に参加の募集を致しました所、30人を超え早速大会事務所に大会登録費用 310 ドルを支払いました。その後キャンセルの方も発生、最終的に海南、海南東、海南西の三クラブ合同行事として 22 人で出席致しました。

今回は韓国で近くの国でもあり、参加者はジャパンナイトに興味を持っておりましたので・・・大会前日 27 日のジャパンナイトを中心に今回の 2 泊 3 日の計画を立てました。が、肝心のジャパンナイトは会場が狭かったのか？我々海南・東・西の 21 人は本会場の裏の別席になり、肝心のジャパンナイトの行事では…辻ガバナーの挨拶を本会場でお聞きしたあとは、皆別室に移動、(リモートモニター設備も無く)ジャパンナイトの雰囲気を楽しむ事なく、焼肉に夢中、乾杯も海南三



クラブで…。

当日、台湾の姉妹クラブも台湾に来られましたが、2640 地区ジャパンナイトには入れないとの事で、寺下君と桑添君が先方の韓国との合同会場に参加してくれました。非常に素晴らしい歓迎があり、楽しかったとの事でした。



大会当日は帰る飛行機の時分も関係もあり、国旗入場が終わり次第、21 人の会員は友愛の広場に移動…世界各地の人達をお会いして、バナーの交換もして来ました。



今回は参加された皆さまに登録費用、ジャパンナイト費用、旅費等、非常に高額の出費をお願い致しました事、お詫び致します。クラブよりバスの費用、旅行中の団体で使用した費用の一部をご負担頂き、有難う御座いました。

6. 閉会点鐘

次回例会

第 1880 回 平成 28 年 6 月 27 日(月)

18:30～ 料亭「美登利」

2015-16 年 最終例会



ニコニコ・BOX

- 角谷 太基 君 深谷さん、先日本を読ませていただきました。今日は卓話楽しみにしています
- 小椋 孝一 君 昨日、クラブ情報規定委員会に出席して来ました
- 阪口 洋一 君 深谷さん、本日、国際大会の報告の卓話、ご苦労様です。
- 横出 廣 君 //
- 深谷 政男 君 今日は卓話させて頂きます。11 月 27 日が、日本社団法人より組立家具の日と認定されました。
- 寺下 卓 君 息子が婚約し、先方への挨拶に山梨県へ行って来ました。
- 魚谷 幸司 君 野球部の甲子園の試合は 7 月 1 日です。応援よろしくお願ひします。
- 千賀 知起 君 家内が退院しました。

Rotary NEWS

ロータリー会長

母の思い出とポリオについて語る

韓国で 6 月 1 日(水)に開催されたロータリー国際大会の最終日、K.R.ラビンドラン国際ロータリー会長が、30 歳でポリオに感染した自身の母親について、

KINTEX 会議場(韓国、高陽市)を埋め尽くした聴衆に語りました。



母親がポリオに感染したのは、ラビンドラン会長が 11 歳だった時のこと。母国スリランカで、ある朝に目覚めた母親は、体のだるさと息切れを感じました。座ろうとすると、足が動かないことに気づきました。ポリオウイルスがあつという間に神経系を侵し、足がまひしていたのです。すぐさま入院し、呼吸をするために「鉄の肺」に入れられました。医者からは、もう二度と歩くことも、人口呼吸器なしに生きることもできないかもしれないと告げられました。しかし、1963 年当時のスリランカには、人口呼吸器を備えている病院はありませんでした。母親が入院した日の晩、ロータリー会員だった祖父は、自宅の居間でクラブ委員会の会合を開きました。仲間の会員たちは、ただなぐさめる代わりに、仕事の知識や人脈を生かして、人口呼吸器を確保するためにすぐさま行動を起こしました。銀行マネジャーだった会員は、政府の高官に電話をして、すぐに海外に送金できるよう計らいました。スイス航空のマネジャーだったもう一人の会員は、人口呼吸器を輸送する手はずを整えました。こうして、翌日には人口呼吸器が病院に届いたのです。「当時のスリランカでは何もかもお役所主義でしたが、ロータリアンたちはこれを取り払ったのです」と、会長は振り返ります。母親の入院生活は 1 年半続きましたが、徐々に回復し、退院時には歩行器を使って自身の足で歩くことができました。「53 年前、おそらくロータリアンによってポリオから命を救われた最初の一人が、私の母だったのでしょ。以来、私たちは何百万という人の命を救ってきました」とラビンドラン会長は語りました。

前日の本会議では、米国疾病対策センターのレベッカ・マーティン氏も「ポリオ撲滅が非常に近づいている」と述べました。この本会議の前には、ロータリーが 3500 万ドルの追加補助金をポリオ撲滅活動に投入しました。ロータリー史上最高となる 43,000 人の出席者を記録した今国際大会では、150 カ国以上から人びとが集まりました。ラビンドラン会長は、会長として最後のスピーチで、ロータリアンであることの真の意味は何なのかを強調しました。「この地球上には、皆さんの懸命な努力のおかげで、より良い人生を送れるようになった人が大勢います。その人たちが私たちの存在に気づいていなくても、私たちの名前さえ知らなくても、それは問題ではありません。大切なのは、皆さんの活動が人びとの人生に触れ、それによって人びとがより健康で幸せになったことです」

